



Hoy es el Ironman 70.3 Valdivia con atletas de 21 países y una masiva asistencia de público

EVENTO. Competencia deportiva de alto impacto debuta en la capital regional con 2.200 deportistas nacionales y extranjeros; y un 100% de ocupabilidad de alojamientos.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Los últimos entrenamientos de natación en el Calle Calle; y una talleratina solidaria y la entrega de bicicletas y bolsas de transición en el Parque Saval, marcaron la jornada de ayer del Smart Fit Ironman 70.3 Valdivia.

La competencia deportiva se realiza por primera vez en la capital de Los Ríos. Inicia a las 10:00 horas de hoy con la prueba de natación y considera la participación de 2.200 atletas provenientes de 21 países. Para presenciar el desempeño de cada cual es que la organización del evento proyecta en aproximadamente 10.000 los

espectadores que se apostarán en diversos puntos del triatlón.

El alto interés del Ironman 70.3 además de trajo en un 100% de ocupabilidad de alojamientos disponibles en la ciudad. Además se ha dispuesto de cerca de 350 funcionarios de Carabineros y de la Armada que se encargarán de la seguridad del evento, que entre otras cosas destaca por ser el primero de su tipo en ser carbono neutral.

REFERENTES

El Ironman 70.3 Valdivia ofrece plazas clasificatorias por grupos de edad para el Campeonato del Mundo Ironman 70.3 VinFast 2025 de Marbella (España). Con esa meta es que hoy



A LAS 10:00 HORAS DE HOY, DESDE EL MUELLE DEL ESPACIO FLUVIAL EN LA COSTANERA DE VALDIVIA, COMENZARÁ LA COMPETENCIA.

competirán Luciano Taccone (Argentina), Igor Amorelli (Brasil), Martín Demuth (Austria), Ted Traise (EE.UU.), Rodrigo Acevedo (Colombia), Aron Gu (China), Federico Scarabino (Uruguay), Colin Szuch (EE.UU.), Nicole Valentine (EE.UU.) y Rodrigo González (México) entre otros referentes.

Para estimular la participación de créditos locales es que la Municipalidad de Valdivia otorgó becas a 45 participantes. La convocatoria abrió en agosto y fue mediante la presentación de antecedentes deportivos. El beneficio fue otorgado a través del Departamento de Deportes y Recreación.

Una de las competidoras becadas es Yanina Oyarzo, corredora del Club Circuito Sur de Valdivia. Participará en la categoría relevo, junto a una nadadora y una ciclista. "Es un desafío súper personal y una experiencia maravillosa porque de verdad es gracias a la beca que nos dio la Municipalidad sino quizás no hubiésemos podido. Para nosotras, que hacemos deporte, que se hagan estos eventos es de verdad maravilloso porque uno ya tiene un Ironman, quizás en Pucón, pero este lo tenemos acá en nuestra ciudad y es muy importante porque se va a mostrar lo lindo que es Valdivia y también se va a demostrar que se pueden hacer estos grandes eventos también en ciudades como la nuestra", dijo.



Participar será un gran desafío, especialmente porque competir en casa entrega un valor personal muy especial. Voy a nadar en la posta, y mis expectativas son dejar a mi equipo lo más adelante posible".

Sebastián Colillanca
Atleta UACH

"Estamos felices de haber podido apoyar a deportistas de nuestra comuna para que puedan participar gratuitamente de un evento que quedará en la historia de Valdivia al ser el primer evento deportivo de esta magnitud que se realiza en nuestro territorio", agregó Joaquín Goya, jefe del departamento de Deportes y Recreación.

La Universidad Austral de Chile también está entre las instituciones con cuatro de sus estudiantes inscritos. El más experimentado es Ricardo Rojas, egresado de Ingeniería en Construcción, quien forma parte del Team Puma y ganó hace un mes los 21 K la maratón de Viña del Mar. Competirá en la categoría relevo, junto a su hermano Gerardo Rojas (estu-



EL CENTRO DE FERIAS DEL PARQUE SAVAL ES EL PUNTO DE ENCUENTRO.



EN LA IRONMAN VILLAGE LOS DEPORTISTAS HAN DEJADO SU FIRMA.

dante de Ingeniería Civil Industrial) y al destacado remero Felipe Oyarzún, como integrantes del equipo del Gimnasio Podium de Valdivia.

Otro de los alumnos UACH en carrera será Sebastián Colillanca, estudiante de Medicina,

representante del Club Deportivo de la Universidad Católica. También está Matías Becerra, estudiante de Bioquímica, miembro del Club Tri Valdivia. Para estar en el Ironman 70.3 recibió un ticket cortesía de la empresa Telsur.